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意 見 意見に対する考え方 

以前から疑問に感じていた事ですが、 

視聴本人の言い分で、「従来のアナログ放送で十分満足しており、政府や放送局側のデ

ジタル化移行でアナログ放送廃止という身勝手な押し付けには賛成できない…」という

反対者が、まだまだ多いと聞きます。 

根本的な事ですが、総務省の PR には、上記のような人への理解を促す解説が少ないと

感じています。 

つまり、地球レベルで大量情報流通の高速度、高密度化へ改良するために使用できる電

波の占有バンド制約を、高効率化、高密度化、高性能化などの目的で国際的にも協力が

必要な問題解決のために、アナログからデジタルへの移行が迫られているのであり、デ

ジタルにすると大きい画面できれいに見えるなど、付随的な二次的メリットの PR だけ

でなく、現代地球上に生きる人間として、素直にデジタル化に賛成を促す根本的な PR

を希望致します。 

 

【個人】（該当箇所：なし） 

これまでも、地上テレビ放送を完全デジタル化する理由として、多

様な放送サービスの実現と電波の有効利用を挙げて説明等してきてお

りますが、ご指摘を踏まえ、デジタル化のメリットを一層わかりやす

く伝えていきたいと考えております。 

国家プロジェクトである地上テレビ放送のデジタル化を平成２３年７月の期限までに

円滑かつ確実に実現するため、次のとおり要望する。 

 

１．アクションプランの確実な実施と残課題の把握 

政府は本アクションプランで示した関係省庁における具体的な取り組みを確実に

実施するとともに、（ⅰ）平成２３年７月まで間断なくデジタル放送受信機器の購入

を後押しする施策や低所得世帯等に対するチューナー等支援の確実な実施など、「受

信機器の普及」、（ⅱ）共聴施設改修のための助成措置の拡充や個別アンテナの設置・

調整に対する支援など、「共聴施設・アンテナ対応」、（ⅲ）総務省地デジコールセン

ターの体制強化の前倒しや高齢者世帯等へのサポートなど地域に密着した支援を行

う「総務省テレビ受信者支援センター」（デジサポ）の体制強化など、「受信者相談・

支援の強化」、（ⅳ）新たな難視やデジタル混信の解消に向けた中継局整備等への助成

措置の拡充など、「送信環境整備」といった施策の展開を図るとともに、地方公共団

 
 
 
１．本アクションプランで示した関係省庁における具体的な取組の確

実な実施をはじめ、関係者が一致協力して、デジタル放送への円滑な

完全移行に万全を期してまいります。 
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意 見 意見に対する考え方 
体に対し、衛星による暫定的な難視聴対策事業や地域住民の相談対応などについて格

段の協力を要請し、円滑なデジタル完全移行に万全を期すよう、要望する。 

また、平成２３年７月のアナログ放送終了まで残り250日を切り、その期限までに

送受信環境整備の最終的な課題を解決するためには、政府においてどのような世帯・

施設がどのくらいの規模でデジタル化未対応かといった残課題の把握を徹底し、関係

者が一致協力してその解決に取り組む体制の構築が不可欠である。 

 

２．政府を挙げた取り組みの推進 

政府においては、平成２１年４月に官房長官を議長として関係閣僚等で構成する

「デジタル放送移行完了対策推進会議」が設置されたところだが、その対応は同年５

月に第１回会合が開催されたままに留まっている。 

デジタル放送完全移行まで残り250日を切った現状に鑑み、政府はこれまでの対応

から一歩踏み出し、内閣総理大臣を長としたデジタル化の推進と最終段階における危

機管理を図る体制を早急に確立すべきである。 

そのうえで、政府はデジタル化未対応世帯・施設に早めのデジタル放送受信準備を

促すため、内閣総理大臣による「完全デジタル化宣言」といったメッセージを発信す

るなど、強いリーダーシップを発揮し、政府を挙げたアナログ放送終了に向けた取り

組みをより一層推進するよう、要望する。 

【日本民間放送連盟】（該当箇所：なし） 

 
 
 
 
 
 
 
 
２．ご意見を踏まえ、政府を挙げて、アナログ放送終了に向けた取組

を推進してまいります。 

衛星ＳＮは、独立Ｕ局の番組、系列局のローカル番組を送り届けることが出来ない。

平成２７年３月にこだわることなく、早期地上系放送基盤を整備すべく支援策を 

含め検討をお願いしたい。 

 

【株式会社 サンテレビジョン】（該当箇所：第７章（３）） 

ご指摘の点は重要と考えており、早期に地上系放送基盤が整備され

るよう努力してまいります。 

 


